

Edle Schuhe aus Kitzbühel

Das Unternehmen MANIA Shoes wurde von Hans Behr im Jahr 1981 in München gegründet. Der Firmensitz wurde 1998 nach Österreich verlegt, konkret nach Reith bei Kitzbühel.

Tiara Behr

Hans Behr, Gründer der Firma Hans Behr Schuhvertriebsgesellschaft mbH erlernt 1959, wie man das Handwerk des Schuhmachens beherrscht. Nach seiner Lehrzeit in bekannten Münchner Schuhfachgeschäften machte er sich gemeinsam mit seiner Frau Gudrun selbstständig. Er war 1980 der, der die Trachtenschuhe revolutionierte und den „modischen Trachtenschuh“ auf den Markt brachte. Parallel dazu entwickelte er als Autoliebhaber eine Sohle, die dann auch zum „Markenzeichen“ von MANIA wurde. 2011 wurde die Geschäftsleitung an die gemeinsame Tochter Bettina Behr übertragen, seither leitet sie das Familienunternehmen.

Was macht MANIA besonders?

Was Mania von anderen Schuhmarken unterscheidet, ist, dass die hohe Qualität der verwendeten Materialien Standard ist. Es handelt sich dabei um eine einzigartige Zusammensetzung und eine sehr besondere Art der Montage. Dadurch, dass die Sohle von der Spitze bis hoch zur Ferse reicht, entstehen im Fersenbe-

reich keine Abnutzungen, dies ist somit besonders für Autofahrerinnen und Autofahrer von absolutem Vorteil. Um diesen Schuh noch modischer zu machen, fing er als einer der ersten Schuhhersteller an, die hochwertigen Strasssteine von Swarovski zu applizieren. Der Mix aus sportlicher Sohle mit Applikationen von Swarovski machen die Schuhe einzigartig und dadurch sind sie ein absoluter Eyecatcher. Somit kann dieser Schuh vom Büro bis hin zum Theaterbesuch getragen werden, ohne over- oder underdressed zu wirken.

Jedes Paar ein Unikat

Die verschiedenen Lederarten sind natürlich gegerbt und werden schadstofffrei gefärbt. Das Geheimnis der guten Passform ist, dass die Schuhe reine Handarbeit sind und überdurchschnittlich lang auf dem Leisten abkühlen und dann erst weiterverarbeitet werden. Ebenso geschätzt wird die große Vielfalt der Material-, Farb-, Futter- und Strasszusammenstellungen, die es dem Kunden ermöglichen, aus jedem Schuh ein Unikat zu gestalten. Dies ist in der heutigen Zeit nicht mehr üblich und wird von den langjährigen Kunden sehr geschätzt. Die Produktion wird in einigen kleinen, speziell ausgewählten Fabriken in Europa vorgenommen.

Sponsored by
MANIA[®]
my luxury flats



Tiara Behr

Good shoes take you to good places!



Die Schuhe aus dem Unternehmen MANIA werden aus hochwertigstem Leder in der ganzen EU hergestellt. Sie besitzen einige Vorteile und können mit verschiedensten Swarovski-Steinen oder Mustern verschönert werden.